



NoticiasPress.es

Grafcan cuenta con más de 250.000 imágenes de Canarias tras la última actualización de su servicio de Fototeca

□ en Sin categoría □ enero 17, 2017 □ 2 Visitas

La empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan), adscrita a la Consejería de Política Territorial, Sostenibilidad y Seguridad del Gobierno canario, que dirige Nieves Lady Barreto, ha actualizado el servicio de Fototeca en su visor web, de manera que los ciudadanos pueden acceder a más información geográfica y fotográfica sobre el Archipiélago de manera gratuita a través del aplicativo Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias (IDECanarias).



Yo dono alimentos .org

¿y tú?

Miles de familias necesitan tu ayuda!!

¡Gracias por tu donativo!

Donativos desde 1 euro